

ABSTRACT: Las directivas de la Universidad Central de Chile dan la más cordial bienvenida a los 21 estudiantes que cursan un semestre en las carreras de Arquitectura y Arquitectura de Paisaje, estos estudiantes provienen de la Universidad Santo Tomás de Tunja Colombia, Universidad Autónoma de México, Universidad Las Palmas de la Gran Canaria (ULPGC) España, Universidad Politécnica de Madrid (UPM), y el Tecnológico de Monterrey de México.

UNIVERSIDAD CENTRAL
INDEPENDENCIA · PLURALISMO · COMPROMISO

Comisión Nacional de Acreditación CNA-Chile

UNIVERSIDAD ACREDITADA
Por 2 años, desde diciembre 2012, hasta diciembre 2014
Área Gestión Institucional
Área Docencia de Pregrado

YouTube Facebook Twitter Teléfonos | Guía | Sistema Curricular | Bibliotecas English Version

Buscar... BUSCAR >>

ALUMNOS | DAVE | EX-ALUMNOS | ACADÉMICOS Y FUNCIONARIOS | ANTOFAGASTA >> | LA SERENA >>

NUESTRA UNIVERSIDAD | FACULTADES | ADMISIÓN | POSTGRADO | INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO | VÍNCULO CON EL MEDIO | INTERNACIONAL

Estás en: Portada > Noticias > FAUP

✉ 🖨️ A+ A-

Autoridades dan la bienvenida a estudiantes de intercambio

Jueves 21 de marzo de 2013

Provenientes de México, Colombia y España son los 21 alumnos que cursarán un semestre en las carreras de Arquitectura y de Arquitectura de Paisaje, y que ayer fueron recibidos con un desayuno de bienvenida por las autoridades de nuestra Facultad.



Los jóvenes conversando con las autoridades.

En la ocasión, estuvieron presentes el decano (i) FAUP, Rodrigo de la Cruz; la secretaria de facultad (i), Galit Navarro; el director (s) de la Escuela de Arquitectura, Oscar Godoy y la coordinadora académica de la Escuela de Arquitectura del Pasaje, Claudia López.

En un ambiente distendido, el decano Rodrigo de la Cruz presentó a cada de los directivos e invitó a los nuevos estudiantes a ser parte de la Facultad y participar en las actividades que aquí se realizan.

Varios de los jóvenes contaron que eligieron la Universidad Central, por recomendación de un compañero o de un amigo que llegó de intercambio a una de las carreras de la FAUP. Otros simplemente, querían conocer Santiago y sus alrededores.

"Pude venir a la UCEN a través del convenio que hay con la UNAM", dijo Paul Carrillo de la Universidad Autónoma de México. También resaltó que otra de sus motivaciones fue que tuvo interés por la arquitectura en madera que se estaba desarrollando en el país.

La mayoría de los estudiantes extranjeros que llegaron estudian en la Universidad Autónoma de México, mientras otros vienen de las universidades españolas Las Palmas de la Gran Canaria (ULPGC) y Politécnica de Madrid (UPM), de la [Santo Tomás de Tunja de Colombia](#) y Tecnológico de Monterrey de México.

Infórmate y participa

Diario Espacio Central >>

Sala de Prensa >>

Más noticias UCEN >>

actualidad
CENTRAL
VER CAPÍTULOS

CNN CHILE

ENCUESTAS
IMAGINACION - COOPERATIVA - UNIVERSIDAD CENTRAL

IMAGINACION COOPERATIVA UNIVERSIDAD CENTRAL

http://www.universidadcentral.cl/autoridades-dan-la-bienvenida-a-estudiantes-de-intercambio/prontus_ucentral2012/2013-03-21/132520.html